

CHAUFFEUR

Poste : Chauffeur

Rémunération : € 24 971 – € 43 133€

Conditions

Le candidat doit avoir 10 années d'études et 5 ans d'expérience dans le domaine de la conduite professionnelle et de VIP. Il est capable de s'exprimer en anglais et en français et a des connaissances de la France, de la culture française et de Paris. Le candidat doit avoir de bonnes aptitudes relationnelles, être capable de travailler avec des personnes diverses et de représenter positivement l'ambassade et l'Afrique du Sud. Les candidats non français doivent être en possession d'un permis approprié et valide leur permettant de séjourner et de travailler en France. Le candidat doit être titulaire d'un permis de conduire.

Description de poste

- Fournir les services de chauffeur
- Assister l'ambassade dans ses tâches

L'ambassade d'Afrique du Sud à Paris invite les candidats, y compris les citoyens sud-africains résidant en France, à postuler pour le poste vacant susmentionné. Les candidats intéressés qui satisfont aux exigences doivent soumettre une lettre de candidature accompagnée d'un CV actualisé, d'un extrait de casier judiciaire et des copies certifiées conformes des qualifications, des permis français pertinents indiqués ci-dessus et de leur passeport à l'adresse électronique suivante, au plus tard **le 10 janvier 2025**.

Par courrier électronique : mdledlen@dirco.gov.za; dubek@dirco.gov.za;
ou par porteur à l'adresse suivante: 59, quai d'Orsay 75007 Paris

Les candidatures externes et internes devront être soumises avant le 10 janvier 2025

Tous les documents doivent être traduits en anglais

CHAUFFEUR

Job Title: Chauffeur

Remuneration: € 24 971 – € 43 133

Requirements:

Ten years of schooling, 5 years' experience in professional/ VIP driving.

The candidate must be able to speak and write French and English. The candidate must have knowledge of France (and French culture) and Paris. The candidate must have good interpersonal skills, be able to work with diverse people and positively represent the Embassy and South Africa.

The candidate must have a valid driver's licence. Non-French candidates must have a relevant and valid permit allowing them to stay and work in France. They must also have a valid work permit where applicable.

Duties:

- Provide Chauffeur Services
- Provide general assistance to the Embassy

The South African Embassy in Paris invites applicants including South African Citizens residing in France to apply for the above-mentioned vacancy – interested candidates who comply with the requirements must submit an application with updated CV, Police Clearance and certified copies of qualifications, Relevant French Permits as stated in the requirements and passport/s to the following email address on or before **10 January 2025**.

Email Address: Dubek@dirco.gov.za and Dubek@dirco.gov.za or hand deliver at:

59 Quai D'Orsay
75007, Paris France

Documents must be translated into English

All Candidates both internally and externally are welcome to submit their applications by **10 January 2025**